



NOTA DINAS

Nomor: ND-003/UN2.PPM/PPM.00/2024

Yth. : Penerima Hibah Program PPM UI Tahun 2023  
Dari : Direktur Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat  
Perihal : Undangan MONEV

Bersama ini kami ingin mengundang Bapak/Ibu untuk dapat hadir dalam acara MONEV Hibah Program Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat (PPM) UI Tahun 2023, yang akan dilaksanakan pada:

Hari, tanggal : Senin-Rabu, 08-10 Januari 2024  
Waktu : 09.00-17.15 WIB (sesuai jadwal terlampir)  
Tempat : Ruang zoom  
Link zoom : <https://bit.ly/monevhibahppm2023>  
Meeting ID : 952 5442 7559  
Passcode : MonevPPM23

Sesuai dengan surat perjanjian pasal 8 ayat (4) bahwa Pada saat diselenggarakannya Monitoring dan Evaluasi, **PIHAK KEDUA** berkewajiban untuk melaporkan capaian target yang telah diperoleh kepada *Reviewer*/Komite Penilaian Hibah Program Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat UI Tahun 2023. Kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk hadir dalam acara tersebut dengan memperhatikan beberapa hal berikut ini:

1. Ketua tim wajib hadir (tidak boleh diwakilkan);
2. Mempersiapkan ppt yang berisi capaian program, luaran, masalah dan kendala, keterlibatan mitra, serta laporan penggunaan dana;
3. Presentasi maksimal 5 menit dan tanya jawab (diskusi) dengan tim reviewer 10 menit;
4. Ketua dan anggota tim yang akan hadir, mohon dapat membuat rename seperti berikut: **nama\_lokasi program** (contoh: Ricky\_Banten) dan hadir di ruang zoom minimal 10 menit sebelum jadwal presentasi dengan menggunakan virtual background yang akan kami sediakan pada saat hari H.

Atas perhatian dan kerja samanya, kami ucapkan terima kasih.

02 Januari 2024

Direktur Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat

Prof. Agung Waluyo, Ph.D.

NIP196909191994031001

Tembusan:

1. Wakil Rektor Bidang Riset dan Inovasi
2. Manajer Riset dan Pengabdian Masyarakat di Lingkungan UI

**Jadwal Pelaksanaan Kegiatan MONEV Hibah PPM UI 2023**

Lokasi program : Banten

Hari, tanggal : Senin, 08 Jan 2024

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
1	Dr. Dwini Handayani	FEB	Mendorong Anak-Anak untuk Memanfaatkan Sampah Plastik menjadi Produk Kerajinan	09.00-12.00 WIB
2	Prof. Dr. apt. Anton Bahtiar, M.Biomed	FF	Pemberian Edukasi Pada Paraji, Bidan, dan Tetua Adat untuk meningkatkan Pengetahuan tentang Stunting di 20 Kampung yang berada di Desa Kanekes Kecamatan Leuwidamar Kabupaten Lebak Provinsi Banten	
3	Prof. Dr. apt. Berna Elya, M.Si.	FF	Pemanfaatan Tanaman Obat Keluarga Asli Badui untuk Pencegahan Stunting	
4	apt. Roshamur Cahyan Forestrania, M.Sc., Ph.D.	FF	Pemberdayaan Masyarakat Suku Badui dalam Pengolahan Pangan Sehat dalam Upaya Penanggulangan Stunting	
5	Dr. apt. Santi Purna Sari, M.Si	FF	Edukasi Asupan Makro dan Mikronutrient untuk Ibu Hamil Risiko Tinggi sebagai Upaya Pencegahan Stunting di Desa Kanekes Kecamatan Leuwidamar Kabupaten Lebak Provinsi Banten	
6	apt. Tri Wahyuni, M.Biomedik., Ph.D	FF	Skrining dan Edukasi Status Gizi Balita untuk Pencegahan Stunting di Desa Kanekes Kecamatan Leuwidamar Kabupaten Lebak Provinsi Banten	
7	Dr. H. Siti Hajati Hoesin, S.H., M.H.	FH	Edukasi Terlaksananya Hubungan Industrial yang Harmonis di Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten	
8	Mega Hasanul Huda, Ns.Sp.Kep.An., MARS., PhD	FIK	Edukasi Pemilihan Makanan Pendamping Air Susu Ibu (MP-ASI) kepada Ibu dengan Anak Balita Melalui Media Pembelajaran Video dalam Upaya Pencegahan dan Penanggulangan Stunting di Kabupaten Pandeglang Provinsi Banten	
9	Dr. Masfuri, SKp., MN.	FIK	<i>Social Support Family Caregiver Training</i> Program dalam Upaya Perawatan dan Pencegahan Lansia Hipertensi dengan Komplikasi Berbasis Home Health Care di Daerah Serang, Banten	
10	Ns. Suryane Sulistiana Susanti, S.Kep., M.A., Ph.D.	FIK	Pemberdayaan Perempuan dalam Mitigasi Dampak Kesehatan Akibat Perubahan Iklim	
11	Dr. Tuti Nuraini, SKp., M.Biomed.	FIK	Program Pembentukan KATAPENA (Kader Tangguh Tanggap Bencana) di Desa Sukarame, Pandeglang, Banten	
12	Dr. Ns. Wiwit Kurniawati, SKep., MKep., Sp.Mat	FIK	Chart Fetal Kick Count: Pemberdayaan Ibu Hamil melalui Penghitungan Gerak Janin untuk Menilai Kesejahteraan Janin	
13	Agus Setiawan, S.S., M.Si., Ph.D.	FIB	Video Dokumenter Sejarah: Baduy Luar Tidak Tersentuh Covid-19	13.00-16.30 WIB

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
14	Dr. dr. Hasan Mihadja, M.Kes, SpAk, SubSpAk-G(K)	FK	Asuhan Mandiri Akupresur untuk Meningkatkan Nafsu Makan pada Balita Stunting di Wilayah Kabupaten Serang, Provinsi Banten	
15	Prof. Dr. dr. Neng Tine Kartinah, M.Kes.	FK	Program Pendampingan Pemeriksaan Kebugaran Jasmani Ibu Hamil sebagai Upaya Pencegahan Stunting di Kecamatan Banyumas Kabupaten Pandeglang	
16	Dr. dr. Silvia Werdhy Lestari, M.Biomed, Sp.And	FK	Pencegahan Dini pada Stunting: Meningkatkan Kesadaran Perempuan Remaja dan Dewasa akan Gaya Hidup Bersih dan Sehat serta Risiko Anemia	
17	Dr. dr. Dian Novita Chandra, M.Gizi	FK	MADU MANIS (Mama Baduy bersama meniadakan Stunting)	
18	Dr. drg. Anandina Irmagita, SpPM, SubSp. Noninf (K)	FKG	Upaya Peningkatan Kesehatan Gigi dan Mulut pada Ibu Hamil dan Pasangan Usia Subur dalam Pencegahan Stunting di Kecamatan Cibaliung, Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten	
19	Dr. Ir. Asih Setiarini, M.Sc.	FKM	Peningkatan Literasi Gizi pada Pemuka Agama dalam Rangka Penurunan Stunting di Desa Banjaririgasi, Kecamatan Lebakgedong, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten	
20	Dr. Ir. Diah Mulyawati Utari, M.Kes	FKM	JAS GEDE (Remaja Sehat Generasi Muda Hebat) Edukasi Remaja Putri di Bidang Gizi Remaja, Upaya Percepatan Penurunan Anemia dan Stunting di Kecamatan Lebak Gedong, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten	
21	Nurul Dina Rahmawati, S.Gz., M.Sc	FKM	Inovasi Upaya Peningkatan Literasi Gizi, Kesehatan, dan Produktivitas Remaja di Provinsi Banten	
22	Wahyu Kurnia Yusrin Putra, SKM, MKM	FKM	Pencegahan Stunting dan Anemia Balita Berbasis Posyandu	
23	Prof. Dr. drg. Wahyu Sulistiadi, MSARS	FKM	Program Sumbang Gizi pada Kegiatan Nyaba Baduy untuk Membantu Mengatasi Stunting di Desa Kanekes	
24	Dr. Ratna Yuniati	FMIPA	Budidaya Anggur dalam Pot (Tabulampot) sebagai Upaya Mendorong Kemandirian Masyarakat di Kampung Lepra Sitanala	
25	Dr. Rokhmatuloh, M.Eng.	FMIPA	Pengembangan Peta Interaktif Jalur Evakuasi Berdasarkan Pertimbangan Multi Risiko Bencana di Wilayah Pesisir Kecamatan Panimbang, Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten	
26	Prof. Dr. Ir. Raldi Artono Koestoer, DEA	FT	Pengembangan Inkubator Portabel Digital Guna Membantu Agen Relawan Peminjaman Inkubator Gratis di Kota Serang dalam Menurunkan Angka Kematian Bayi	

Lokasi program : Banten

Hari, tanggal : Selasa, 09 Jan 2024

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
1	Aditya Denny Pratama, S.ST.Ft., M.Fis	Vokasi	Meningkatkan Kualitas Hidup Lansia dengan Deteksi Dini Stroke Melalui Penerapan Pemeriksaan dasar Fisioterapi di Serang, Banten	09.00-12.00 WIB
2	fr Iman Santoso, SKM.,S.ft.,M.Fis	Vokasi	Meningkatkan Kualitas Hidup Lanjut Usia dengan Pemanfaatan Pos Pembinaan Terpadu Penyakit Tidak Menular di Kabupaten Serang, Provinsi Banten	
3	Mita Noviana, S.Ft., Physio., M.Kes	Vokasi	Edukasi Pentingnya Stimulasi Taktik dengan Baby Massage dalam Optimalisasi Tumbuh Kembang Anak di Serang Banten	
4	Dr. Rahmi Setiawati, S.Sos, M.Si.	Vokasi	Program Pengelolaan Sampah Plastik sebagai Nilai Ekonomi dan Kelestarian lingkungan di Desa Cikolelet, Kabupaten Serang	
5	Dr. Evi Frimawaty, S.Pt., M.Si	SIL	Mendorong Kesadaran Anak-Anak Terhadap Eco-Enzyme: Solusi Berkelanjutan Sampah Makanan	
6	Dr. Hayati Sari Hasibuan, S.T., M.T.	SIL	Edukasi Perilaku Hidup Bersih dan Sehat bagi Keluarga Risiko Stunting (di Kota Serang, Provinsi Banten)	
7	Dr. Hayati Sari Hasibuan, S.T., M.T.	SIL	Edukasi Air Minum Air Hujan bagi Keluarga Risiko Stunting	
8	Dr. Herdis Herdiansyah	SIL	Waste to Wealth: Kreativitas Anak-Anak dalam Memanfaatkan Sampah Makanan untuk Meningkatkan Produktivitas Peternakan dengan Beternak Maggot	
9	Prof. Dr. Kosuke Mizuno	SIL	Membangun Gerakan Pemilahan dan Pemanfaatan Sampah UMKM di Kecamatan Sukadiri, Tangerang	
10	Prof. Dr. Kosuke Mizuno	SIL	Peningkatan Sadar Wisata dan Jasa Ekosistem untuk Keberlanjutan Kawasan Urban Aquaculture, Ketapang, Tangerang	
11	M. Syaroni Rofii, Ph.D.	SKSG	Edukasi Pencegahan Kekerasan Seksual dan Pendampingan Hukum bagi Santri Pondok Pesantren Madinatunnajah Ciputat	

Lokasi program : Bekasi dan Bogor  
 Hari, tanggal : Senin, 08 Jan 2024

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
1	Dr. Ima Mayasari, S.H., M.H	FIA	Advokasi Kebijakan Pembinaan dan Pengembangan BUM Desa Bakti Maju Mandiri, Desa Pantai Bakti, Kecamatan Muaragembong, Kabupaten Bekasi	09.00-12.00 WIB
2	Dr. Retno Kusumastuti, M.SI.	FIA	Literasi Inovasi Sosial dalam Rangka Optimalisasi SDGS di Kabupaten Bekasi	
3	Ns. Indah Permata Sari, M.Kep., Sp.Kep.Kom.	FIK	Gerakan Irigasi Bersih dengan Aksi Masyarakat Peduli Mitigasi Bencana Banjir di Desa Lenggahsari, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat	
4	Dr. Dwi Anita Suryandari, M.Biomed	FK	Membangun Kesadaran Masyarakat Mengenai Pentingnya Pengelolaan Limbah Rumah Tangga dan Rehabilitasi Sungai untuk Mendapatkan Air Bersih di Bekasi	
5	drg. Benso Sulijaya, Sp.Perio(K), Ph.D.	FKG	Monitoring dan Evaluasi Keberlangsungan Sistem Teledentistry pada Masyarakat Desa Pantai Bakti Kampung Bungin, Kecamatan Muara Gembong, Bekasi, Jawa Barat di Tahun Kedua	
6	Prof. Dr.Ir. Adi Surjosatyo, M.Eng	FT	Pemberdayaan Masyarakat di Pantai Kampung Bungin dan Pantai Muara Gembong, Bekasi yang Berkaitan dengan Program Desalinasi Air Laut	
7	Agung Nugroho, S.E., M.Mgt.	FEB	Pelatihan Teknis Pemanfaatan Media Sosial Pada Bisnis untuk UMKM Makanan dan Minuman	
8	Heru Susetyo, SH. AP. LL.M. M.Si. M.Ag. Ph.D	FH	Peningkatan Kesadaran terhadap Hak dan Kewajiban Pengungsi Luar Negeri di Tempat Transit di Indonesia (Desa Tugu Utara, Cisarua - BOGOR)	
9	Dr. Eko Sakapurnama, S.Psi., MBA.	FIA	Pengembangan Inovasi Bisnis dengan Pendekatan System Thinking pada Pelaku UMKM di Kampung Tematik Mulyaharja Bogor	
10	Prima Nurita Rusmaningsih, S.A.P., M.A.	FIA	Penguatan Kapasitas Adopsi Teknologi Informasi UMKM di Kabupaten Bogor dalam Rangka Pemulihan Ekonomi Pasca Pandemi COVID-19	
11	Dr. Ety Rekawati, SKp., MKM	FIK	"Hypertension Support Group" dalam Upaya Peningkatan Dukungan Sosial dan Emosional bagi Lansia dengan Hipertensi	

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
12	Dr. Dhita Hapsarani, S.S., M.Hum.	FIB	Literasi Keberagaman Agama untuk Meningkatkan Toleransi	13.00-17.15 WIB
13	Dr. Filia, S.S., M.Si.	FIB	Optimalisasi Produksi UMKM Ecoprint di Bogor	
14	Silva Tenrisara P Isma, M.Hum., M.A.	FIB	Pelatihan Penulisan Artikel untuk Siswa SMA Bina Spora Mandiri Guna Mempromosikan Objek-Objek Wisata di Kabupaten Bogor	
15	Yuni Reti Intarti, M.Si.	FISIP	Revitalisasi Forum Anak dalam rangka Meningkatkan Kesadaran terhadap Tindak Kekerasan Pada Anak	
16	Yuni Reti Intarti, M.Si.	FISIP	Edukasi Literasi ASEAN dan Pendirian Pojok Literasi ASEAN di Sekolah	
17	Dr. dr. Rahyussalim, SpOT(K)	FK	Implementasi Program Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) Secara Berkelanjutan di Kampung Cisewu, Desa Sukajaya, Jonggol	
18	Dr. drg. Yosi Kusuma Eriwati, M.Si.	FKG	Meningkatkan Pengetahuan dan Sikap Tentang Pencegahan Gigi Berlubang dengan Material Fluoride Varnish Pada Anak Remaja Pesantren Usia 14-16 Tahun	
19	Revi Hernina, S.Si, M.T	FMIPA	Peningkatan Kualitas Ekonomi Pelaku Usaha Kecil dan Mikro di Kampung Lauk Kota Bogor Melalui Recycle Limbah Plastik	
20	Dr.Taqyuddin.,S.Si.,M.Hum.	FMIPA	Layanan Transportasi Pemicu ekonomi Pedesaan Perbatasan Provinsi Jawa Barat dan Banten di Kecamatan Jasinga Kabupaten Bogor	
21	Dr. Tjut Rifameutia, MA, Psikolog	FPSi	Edukasi Sikap Toleran untuk Berperilaku Toleran	
22	Coriesta Dian Sulistiani, S.Ars., M.Ars.	FT	Lokakarya Prinsip Konstruksi Struktur Bangunan Rumah Tinggal Sederhana Tahan Gempa Kabupaten Cianjur, Jawa Barat	
23	Coriesta Dian Sulistiani, S.Ars., M.Ars.	FT	Lokakarya Prinsip Konstruksi Atap Bangunan Rumah Tinggal Sederhana Tahan Gempa Kabupaten Cianjur, Jawa Barat	
24	Dr.-Ing. Ova Candra Dewi, S.T., M.Sc.	FT	Ruang Terbuka Hijau sebagai Edukasi Tanggap Bencana 5.1 - "Seri Komik Permainan yang dapat dilakukan di Evacuation Camp untuk Kelompok Bermain (KB-TK)"	
25	Gunawan Wicaksono, A.Md.OT,S.K.M,M.Si	Vokasi	Edukasi Deteksi Dini Autism pada Kader Posyandu Kecamatan Ciseeng, Bogor	

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
26	Bayu Kristianto, Ph.D.	SKSG	Peningkatan Kapasitas Kelompok Pengrajin Sepatu Sandal di Desa Sirnagalih dalam Pengelolaan Marketplace	
27	Dr. David Ronald Tairas, S.S., S.E., M.M.	SKSG	Pemanfaatan Limbah Bekas Rumah Tangga untuk Dijadikan Produk UMKM dan Menumbuhkan Sikap Gotong Royong Masyarakat Desa Bojong Gede, Bogor	
28	Dr. Muhammad Fuad	SKSG	Peningkatan Peran Pemerintah Desa Tamansari dalam Mewujudkan Toleransi Beragama di Masyarakat	

Lokasi program : Depok  
 Hari, tanggal : Senin, 08 Jan 2024

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
1	Liyu Adhi Kasari Sulung, S.E, M.B.A	FEB	Program Pengenalan Hutan Edukasi UI Wadah Pendidikan dan Pelatihan Lingkungan Berkelanjutan	09.00-12.00 WIB
2	Dr. Banu Muhammad Haidlir	FEB	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat dengan Pelatihan Digital Marketing Usaha Mikro dan Kecil Menengah Kelurahan Pondok Cina, Depok	
3	Hapsari Setyowardhani, SE, MM	FEB	Kurasi Produk UMKM Kuliner di Wilayah Depok	
4	Prof. Dr. Anna Erliyana, S.H., M.H.	FH	Sosialisasi Pencegahan Kekerasan Seksual Terhadap Anak dalam Institusi Pendidikan Informal untuk Mencapai Pendidikan yang Bermutu di Sekolah Masjid Terminal, Depok	
5	Wahyu Andrianto, S.H., M.H.	FH	Sosialisasi Pendampingan Hukum bagi Kelompok Masyarakat Advokasi Anti Diskriminasi di Lembaga Bantuan Hukum Master, Depok	
6	Indriani, SE., MA	FIA	Aplikasi Pajak Restaurant Berdasarkan UU HKPD Nomor 1 Tahun 2022 Pada UMKM Kuliner Wilayah Depok	
7	Dr. Maria R.U.D. Tambunan, S.I.A.,M.E	FIA	Pendampingan Peningkatan Pengetahuan Perpajakan atas Ekspor Produk UMKM di Kota Depok	
8	Dr. Henny Permatasari, S.Kp., M.Kep., Sp.Kom	FIK	Program Pemberdayaan Ibu Hamil Dan Ibu Balita dalam Mendukung Keberhasilan Golden Periode Pencegahan Stunting di Kota Depok Provinsi Jawa Barat	
9	Siti Chodijah, SKp., MN., Ph.D.	FIK	Peningkatan Pengetahuan Caregiver tentang Manajemen Efek Samping Kemoterapi pada Anak dalam Mewujudkan Smart Caregiver di Yayasan Sahabat Ayah Sarah kota Depok	
10	Dr. Astuti Yuni Nursasi, SKp., MN	FIK	Program Pemberdayaan Keluarga sebagai Pengawas Menelan Obat (PMO) terhadap Peningkatan Perilaku Pencegahan Penularan dan Kepatuhan Minum Obat Pasien Tuberkulosis di Kota Depok Provinsi Jawa Barat	



No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
11	Dr. Debie Dahlia., SKp., MHSM	FIK	Pemberdayaan Perawat, Kader Kesehatan dan Peserta Prolanis dalam Gangguan Kaki dan Pencegahan Luka pada Pasien DM Tipe 2 serta Peningkatan Ketrampilan Keluarga dalam Mengolah Kudapan Tradisional Ramah Gula Darah	
12	Dr. Dewi Gayatri, SKp., MKes	FIK	Deteksi Cepat Kanker Payudara di Wisma Caring Sejahtera Kelurahan Tanah Baru Kecamatan Beji Kota Depok	
13	Dr. Hanny Handiyani, S.Kp., M.Kep	FIK	Budaya Sehat pada Anak Sekolah di SMPN 33 Depok	13.00-16.30 WIB
14	Hening Pujasari S.Kp., M. Biomed., MANP., Ph.D.	FIK	<i>Healthy Sleep</i> dan Pencegahan Dini Penyakit Tidak Menular pada Siswa di SMPN 33 Depok	
15	Dr. I Made Kariasa, S.Kp., M.M., M.Kep., Sp.KMB.	FIK	Optimalisasi Kader Pengendali Faktor Risiko Stroke dalam Mencegah dan Menurunkan Prevalensi Stroke di Kelurahan Tugu, Kecamatan Cimanggis, Kota Depok	
16	Dr. Kuntarti, S.Kp., M.Biomed.	FIK	Pemeriksaan Kesehatan Lansia Berbasis Comprehensive Geriatric Assesment (CGA) sebagai Upaya Peningkatan Kualitas Hidup Lansia di Posbindu Flamboyan Depok	
17	Dr. Nur Agustini, S.Kp., M.Psi.	FIK	Program “Keren Tanpa Rokok (KTR)” dalam Upaya Pencegahan dan Penanggulangan Perilaku Merokok pada Remaja di SMP N. 1 Depok	
18	Prof. Dra. Setyowati, S.Kp., M.App.Sc., Ph.D.	FIK	Pemberdayaan Kader Kesehatan Desa dalam Penggunaan Aplikasi Pendidikan Kesehatan untuk Perawatan Penyakit Jantung Koroner di Kelurahan Cisalak Pasar Cimanggis Depok	
19	Sri Yona, SKp, MN, Ph.D.	FIK	Pemberdayaan Guru sebagai Upaya Promosi Pencegahan HIV pada Remaja di Depok melalui Permainan Kartu Atraktif “RAMA SHINTA”	
20	Dr. Tuti Herawati, SKp., MN.	FIK	MADANI (Masyarakat Peduli, Toleransi, dan Sayangi) Penyandang Kusta di Kota Depok Jawa Barat	

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
21	Dr. Abdurakhman, M.Hum.	FIB	Penerapan Taman Baca Eksploratif sebagai Upaya Peningkatan Literasi Sejarah dan Budaya pada Anak Usia Dini Kemirimuka, Depok	
22	Dr. Ade Solihat, S.S., M.A.	FIB	Literasi Finansial Dewan Kemakmuran Masjid dalam Upaya Meningkatkan Peran Serta Masyarakat dalam Pengelolaan Masjid di Depok	
23	Dr. Ahmad Fahrurodji, S.S., M.A.	FIB	Edukasi Kesetaraan Gender melalui Permainan Ular Tangga Raksasa Terintegrasi di Kecamatan Pancoran Mas, Depok, Jawa Barat	
24	Dr. Apipudin, M.Hum.	FIB	Penerapan Etika Islam dalam Pelestarian Lingkungan melalui "Aksi Hemat Air Wudhu" di Pesantren Sekitar Universitas Indonesia Menuju Pesantren Go Green	
25	Dian Sulistyowati, S.S., M.Hum.	FIB	Penguatan Nilai Penting Cagar Budaya kepada Siswa dan Guru Sekolah Dasar di Kawasan Depok Lama	
26	Dr. Ike Iswary Lawanda	FIB	Klinik Budaya sebagai Kelentingan Pembelajaran Sepanjang Hayat: Pedoman Tata Laksana	

Lokasi program : Depok

Hari, tanggal : Selasa, 09 Jan 2024

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
1	Raisye Soleh Haghia, S.Hum., M.Hum.	FIB	Permainan Tradisional Sebagai Sarana Meningkatkan Interaksi Sosial dan Menumbuhkan Kecerdasan Emosional bagi Anak-anak Usia Sekolah Dasar di Lingkungan RT 05 Kalibaru, Cilodong, Depok	09.00-12.00 WIB
2	Drs. Suranta, m.Hum.	FIB	Penerapan Rapidtyping sebagai Inovasi Pembelajaran Menulis Bahasa Arab Menyenangkan Tingkat SD-SMP di Pesantren Alhamidiyah - Depok	
3	Wiwin Triwinarti, M.A.	FIB	“Gerobak Baca” sebagai Upaya Peningkatan Minat Baca Anak Sejak Dini di Sekolah Matahari Kota Depok	
4	dr. Ardiana Kusumaningrum, SpMK(K)	FK	Edukasi Kebersihan Diri dan Kesehatan Reproduksi pada Siswa dan Siswi di SMP 8 Depok	
5	dr. Ari Djatikusumo, SpM(K)	FK	Meningkatkan Pengetahuan dan Kesadaran Masyarakat mengenai Pentingnya Deteksi Dini Retinopati Diabetik dan Perubahan Pola Gizi Pasien DM di Depok	
6	Beti Ernawati Dewi, SSI, Ph.D.	FK	Penerapan Hasil Penelitian Kit Deteksi Dini dan Cepat sebagai Upaya Peningkatan Peran Serta Masyarakat Depok dalam Promotif dan Preventif Demam Berdarah Dengue	
7	Prof. Dr. dr. Budi Wiweko, Sp.OG(K), MPH	FK	Edukasi Kesehatan Reproduksi dan Perencanaan Keluarga menggunakan Kalkulator Oosit Indonesia (IKO) pada kader Posyandu dan Masyarakat Kecamatan Cipayung Kota Depok, Jawa Barat	
8	Dr. dr. Dian Kusuma Dewi M.Gizi, Sp.KKLP	FK	Edukasi Promosi Gizi Seimbang untuk Pekerja Sehat dan Produktif	
9	Dr. dr. Irfan Wahyudi, SpU(K)	FK	Hubungan Antara Kebersihan Toilet dengan Keinginan Siswa untuk Berkemih di SDN Beji 5	
10	Dr. dr. Khamelia Malik, SpKJ	FK	Pemanfaatan Teknologi Aplikasi PULIH untuk Mencegah Kekambuhan pada Pasien Skizofrenia di Puskesmas Beji Depok	
11	Dr.apr. Rani Wardani Hakim, M.Biomed	FK	Edukasi Pencegahan Anemia Berbasis Herbal Remedy pada Warga Kampung Lio RW 19 Kota DepoK	

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
12	Prof. Dr. dr. Rini Sekartini, Sp.A(K)	FK	Edukasi Sekolah Inklusi Peduli Autism Spectrum Disorder (ASD) di Sekolah Nasional Plus Tunas Global Kota Depok	
13	Sasanthy Kusumaningtyas, S.Si., M.Biomed.	FK	Edukasi Anatomi Kulit dan Kaitannya dengan pencegahan infestasi skabies pada Pondok Pesantren Al Wutsqo, Kecamatan Beji Kota Depok	13.00-16.30 WIB
14	Dr.dr.Yetty Ramli, Sp.S(K)	FK	<i>Doctor Goes to School</i> sebagai Program Bimbingan Penanganan Gangguan Sosial dan Kognitif Akibat Adiksi Game Online pada Anak Sekolah Menengah	
15	dr. Dewi Friska, MKK, Sp.KKLP	FK	HAPPY FAMILY: Edukasi Kesehatan Mengenai Peran dan Dukungan Keluarga untuk mencegah Burnout dan Kelelahan Mental pada Pekerja PT Kereta Api Indonesia	
16	dr. Diyah Eka Andayani, M.Gizi, SpGK(K)	FK	KIRANA: KIta Remaja tanpa Anemia	
17	Dr. drg. Lilies Dwi Sulistyani, Sp.B.M.M., Subsp.T.M.T.M.J.(K)	FKG	Penyuluhan Tentang Infeksi Gigi dan Penyebarannya	
18	Abdul Kadir, SKM., M.Sc.	FKM	Program Edukasi Menjaga Perilaku Hidup Bersih dan Sehat serta Cek Kesehatan Masyarakat Sekitar Universitas Indonesia	
19	Dr. Ir. Asih Setiarini, M.Sc.	FKM	PRAKTIZI: Pelatihan Pemuka Agama terkait Gizi dalam rangka Peningkatan Status Gizi Balita di Kecamatan Cilodong, Kota Depok	
20	Prof. Dr. Dewi Susanna, dra, M.S.	FKM	EMBA Ecoenzyme (Edukasi Masyarakat Badan Air dengan Ecoenzyme)	
21	Prof. Dr. Dewi Susanna, dra, M.S.	FKM	Pemberdayaan Masyarakat dalam Mewujudkan 'Satu Rumah Satu Jumantik' dengan Aplikasi Smartphone	
22	Dr. Ir. Diah Mulyawati Utari, M.Kes	FKM	DAI HEBAT, INDONESIA SEHAT. Kapasitas Dai di Bidang Anemia Remaja dan Ibu Hamil dalam Upaya Percepatan Penurunan Anemia dan Stunting di Kota Depok	
23	Prof. dra. Fatma Lestari, M.Si., PhD	FKM	Peningkatan Implementasi Program Tanggap Darurat di SMPN 2 Depok	
24	Vetty Yulianty Permanasari, S.Si, MPH	FKM	Optimalisasi Peran Kader Kapitu dalam Upaya Peningkatan Layanan Kesehatan bagi Orang Terduga TB	
25	Wahyu Kurnia Yusrin Putra, SKM, MKM	FKM	Pemanfaatan Kartu Konseling untuk Pexiganan Layanan Posyandu	

<b>No.</b>	<b>Nama</b>	<b>Fakultas</b>	<b>Judul</b>	<b>Waktu</b>
26	Prof. Dr. rer. nat. Abdul Haris	FMIPA	Menua dengan Sukses: Program Pemberdayaan Kognitif dan Psikologis Lansia	

Lokasi program : Depok

Hari, tanggal : Rabu, 10 Jan 2024

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
1	Dr.rer.nat. Agustino Zulys, M.Sc.	FMIPA	Kompetisi Sains Anak Negeri: Meningkatkan Literasi Sains Anak-anak Tingkat Pendidikan Sekolah Dasar se-Kota Depok	09.00-12.00 WIB
2	Ayunda Aulia Valencia, M.T	FMIPA	Peningkatan Pengetahuan kepada Siswa Sekolah Dasar di Kecamatan Rangkapan Jaya, Kota Depok, Melalui Sosialisasi dan Diskusi Aktif Terkait Energi Terbarukan	
3	Twin Hosea W. Kristyanto, S.T., M.T.	FMIPA	<i>Creative Hazard Educatio: CREDO</i>	
4	Farida Kurniawati, M.Sp.Ed., Ph.D., Psikolog	FPSi	Intervensi Program FIND pada Orang Tua untuk Meningkatkan Bahasa Ekspresif pada Anak Language Delay ('Bocah Pandemi')	
5	Nathanael Elnadus Johanes Sumampouw, M.Psi., M.Sc., Psikolog	FPSi	Resilien di Tengah Insiden: Membangun Kembali Kegigihan Belajar Siswa-Siswi SDN Pondok Cina 1	
6	Dr. Abdul Wahid, MT.	FT	Edukasi Energi Terbarukan melalui Pembelajaran Aktif pada Taman Baca untuk Anak Usia Dini di Tapos, Depok	
7	Adam Febriyanto Nugraha, S.T,Ph.D.	FT	Meningkatkan Kesadaran Siswa SMA di Kota Depok tentang Sustainable Living dan <i>Circular Economy</i> Melalui Pengenalan Teknologi Daur Ulang Plastik	
8	Ir. Hendrajaya Isnaeni, M.Sc., Ph.D.	FT	Sistem Informasi Geografi (SIG) Perumahan di Wilayah Berpotensi Bencana Gempa di Depok, Jawa Barat	
9	Joko Adianto, ST., M.Ars., Ph.D., IAI	FT	Sistem Informasi Geografi (SIG) Perumahan di Wilayah Berpotensi Bencana Tanah Longsor di Depok, Jawa Barat	

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
10	Prof. Kemas Ridwan Kurniawan, S.T., M.Sc., Ph.D.	FT	Peningkatan Edukasi Heritage Depok Lama melalui Pembuatan Video Dokumenter Sejarah Arsitektur sebagai Bagian dari Penunjang Heritage Trail	
11	Prof. Dr. Rahmat Nurcahyo, M.Eng.Sc	FT	Pemanfaatan Minyak Jelantah sebagai Peningkatan Perekonomian Masyarakat	
12	Aditya Denny Pratama, S.ST.Ft., M.Fis	Vokasi	Penerapan Deteksi Dini Stroke Melalui Pemeriksaan Dasar Fisioterapi sebagai Solusi Menekan Angka Penyakit Tidak Menular di Kelurahan Bakti Jaya Depok	
13	Elsa Roselina, S.Kp., M.K.M.	Vokasi	Peningkatan Kemampuan Kader Posyandu dalam Melakukan Deteksi Gangguan Pendengaran dan Perkembangan Bicara pada Balita di bawah 2 Tahun	13.00-15.15 WIB
14	Hasyim Asy'ari, S.Psi., M.Psi.T	Vokasi	Edukasi Dampak Penggunaan Gawai Berlebihan Pada Anak Usia Sekolah Dasar di MI Unwanul Khairiyah Yaspikh, Depok	
15	Mareta Maulidiyanti S.Sos., MM.	Vokasi	Vokasi Humas Festival (Vokhumfest) 2023: Optimalisasi Kehumasan Siber bagi UMKM di Kota Depok	
16	Mita Noviana, S.Ft., Physio., M.Kes	Vokasi	Peningkatan Kualitas Hidup Anak Sekolah Menengah melalui Penerapan Physical Literacy di Kota Depok	
17	Muhammad Hidayat Sahid, S.K.M., M.Epid	Vokasi	Kampung Cerdas Generasi Juara (KACER GENJU) sebagai Upaya Mencerdaskan Generasi Emas Berbasis Keluhuran Budaya Bangsa di Kota Depok	

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
18	Riza Pahlawi, S.Tr.Ftr., M.Kes	Vokasi	Edukasi Penanganan Awal Cedera Olahraga Pada Remaja dengan Penerapan Quick Onfield Assessment di Sekolah Menengah, Kota Depok	
19	Titin Fachriah Nur, SE, Ak. MM. CA	Vokasi	Literasi Pengendalian Kualitas Produksi Makanan UMKM Kelurahan Cimpaeun, Kecamatan Tapos, Depok	
20	Dr. Fatmah, SKM, M.Sc.	SIL	Program Kelas Lansia Pencegahan Dementia dan Alzheimer Kecamatan Cimanggis Kota Depok Menuju Lansia SMART (Sehat, Mandiri, Aktif, dan Produktif	
21	Muhamad Syauqillah, Ph.D.	SKSG	Edukasi Konsep Moderasi Beragama di Dunia Digital untuk Ibu-Ibu Majelis Taklim	



Lokasi program : DKI Jakarta dan Kep. Seribu  
 Hari, tanggal : Senin, 08 Jan 2024

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
1	apt. Roshamur Cahyan Forestrania, M.Sc., Ph.D.	FF	Edukasi dan Penyuluhan Pertanian Kota Lahan Terbatas dengan Sistem Akuaponik Teknik Budikdamber di Daerah Jati Padang Poncol Jakarta Selatan	09.00-12.00 WIB
2	Herni Susanti, S.Kp., M.N., Ph.D.	FIK	Aplikasi Psikoedukasi untuk keluarga ODGJ di Depok	
3	Ns. Utami Rachmawati, M.Kep., Sp.Kep.Kom	FIK	FIK UI MENGABDI: Edukasi dan Demonstrasi Mengenai Aktivitas dan Mobilitas Lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Mulia 4 Ciracas	
4	Dr. Andri Purnomo, S.S., M.Sc.	FIB	Pelestarian Rumah Si Pitung sebagai Rumah Khas Betawi di Daerah Pesisir	
5	Diah Kartini Lasman. M.Hum	FIB	Pertanian Kota Berkelanjutan sebagai Gaya Hidup Urban	
6	Dr. Fuad Gani, S.S., M.A.	FIB	Pengembangan dan Perbaikan Rimba Baca Berbasis TI dan Digital Literasi	
7	Dr. Isman Pratama Nasution, M.Si.	FIB	Peningkatan Pengetahuan Budaya Silat Sabeni di Sekolah Dasar sebagai Usaha Pelestarian Kampung Betawi Tanah Abang	
8	Dr. Naupal, S.S., M.Hum	FIB	Gerakan Hijau untuk Rumah Susun Muara Besar	
9	Prof. Dr. R. Cecep Eka Permana, M.Si.	FIB	Pengembangan Pengetahuan Cagar Budaya melalui media di Galeri Kampung Kunir bagi Warga Rumah Susun	
10	Dr. R. Tuty Nur Mutia	FIB	Pengembangan Kemasan dan Pemasaran Makanan Khas Betawi Al-Magfiroh untuk Meningkatkan Wisata Budaya Kampung Condet	
11	Dr. Rahadjeng Pulungsari Hadi, M.Hum.	FIB	Pelestarian Budaya di Perkampungan Betawi Setu Babakan Jakarta	
12	Dr. Syahrial, M.Hum.	FIB	Pengembangan Seni Bela Diri Silat Kelabang Liar di Klender dalam Mendukung Pelestarian Kampung Betawi	
13	Aryo Danusiri, Ph.D.	FISIP	Festival Muda Kampung Kota: Seni sebagai Pendidikan Kritis Populer	13.00-16.30 WIB

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
14	Dr.Dra. Sri Murni, M.Kes	FISIP	Menggali Potensi Budaya Betawi untuk Meningkatkan Pariwisata di Pulau Untung Jawa	
15	Dr. dr. Aida Rosita Tantri, Sp.An-KAR	FK	Pelatihan Penanganan Kegawatdaruratan Pada Masyarakat Rusunawa Sindang, Koja, Jakarta Utara sebagai Bagian dari Upaya Kesiapsiagaan Terhadap Bencana	
16	Prof. Dr. dr. Widjajalakmi Kusumaningsih,SpKFR(K),MSc	FK	Edukasi Perawatan Jangka Panjang Pasien Paliatif di Puskesmas Wilayah Provinsi DKI Jakarta	
17	Dr. drg. Ferry P. Gultom, M.Biomed, PBO.	FKG	Program Penyuluhan dan Pelatihan Pengisian Odontogram Rekam Medis Sesuai Standar INTERPOL di Lembaga Pemerintahan Pusat	
18	Indri Hapsari Susilowati, SKM., MKKK., Ph.D.	FKM	Pembinaan Sumber Air Bersih di Pos Upaya Kesehatan Kerja (Pos UKK) Sentra Kuliner Pulau Untung Jawa, Kepulauan Seribu	
19	Dr.rer.nat. Agustino Zulys, M.Sc.	FMIPA	Penyuluhan Pemanfaatan Limbah Jelantah menjadi Sabun melalui <i>Science Project</i> di Pulau Harapan, Kepulauan Seribu DKI Jakarta	
20	Dr. Dewi Susiloningtyas S.Si., M.Si.	FMIPA	Aplikasi Pengetahuan Spasial Produk Permainan Ruang Tematik Partisipatif untuk Keberlanjutan Ekologi Lingkungan Bantaran Sungai Ciliwung (Studi Kasus: Kelurahan Cikoko, Kota Jakarta Selatan)	
21	Dr. Dewi Susiloningtyas S.Si., M.Si.	FMIPA	Pemberdayaan Masyarakat untuk Peningkatan Pengetahuan Spasial sebagai Agen Perbaikan Lingkungan Bantaran Sungai Ciliwung Melalui Produk Permainan Ruang Tematik di Kelurahan Cikoko, Kota Jakarta Selatan	
22	Dr. Retno Lestari, M.Si.	FMIPA	Pengembangan Pupuk Tongkat (Stick Fertilizer) sebagai Jawaban Sistem Pertanian Presisi untuk Urban Farming di Perkotaan, di RT 002/RW03 Kelurahan Kampung Tengah, Kecamatan Kramat Jati, Jakarta Timur	
23	Dr. Retno Lestari, M.Si.	FMIPA	Pengembangan Kebun Sayur Vertikal (Vertical Garden) Dukuh sebagai Upaya Mengelola Sampah menjadi Kebun Sayur Dari dan Untuk Masyarakat RT 004/RW 001 Kel. Dukuh, Kecamatan Kramat Jati, Jakarta Timur	

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
24	Dr. Rose Mini Agoes Salim, M.Psi., Psikolog	FPsi	Pengembangan Keterampilan Pengajaran Kreatif Melalui Regulasi Diri pada Guru Taman Kanak-Kanak dalam Merangsang Sikap Kreatif Siswa (TK. Mafaza dan TK. Al-Muhajirin Kec. Koja Jakarta Utara, Provinsi DKI Jakarta)	
25	Ardiyansyah, S.T., M.Eng., Ph.D,	FT	Penerapan Teknologi <i>Cold Storage Hybrid</i> di Lingkungan Nelayan	
26	Dr.-Ing. Yulia Nurliani Lukito, ST, MDesS	FT	Memajukan Edukasi Lingkungan Melalui Media Pameran Taman Margasatwa Ragunan	

Lokasi program : DKI Jakarta dan Kep. Seribu  
 Hari, tanggal : Selasa, 09 Jan 2024

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
1	Ari Nurfikri, SKM.,MMR	Vokasi	Upaya Pengolahan Sampah Rumah Tangga Menggunakan Lubang Biopori	09.00-12.00 WIB
2	Karin Amelia Safitri, S.Pd., M.Si.	Vokasi	Peningkatan Literasi Finansial untuk Membentuk Perilaku Keuangan Rumah Tangga	
3	Yulial Hikmah, S.Si., M.Si.	Vokasi	Edukasi Pemanfaatan Limbah Minyak Jelantah Rumah Tangga untuk Peningkatan Ekonomi Masyarakat	
4	Dr. Husnul Fitri, S.Psi., M.Si	SKSG	Community dan Participatory Mapping untuk Peningkatan Kesadaran dan Kesiapsiagaan Bencana pada Siswa SMA di Kabupaten Pasangkayu Sulawesi Barat	
5	Dr. Lin Yola	SKSG	Smart Green 2023: Pendampingan Aksi Penghijauan dan Penanaman Bibit Buah Lokal pada Kawasan Ruang Publik Rorotan Jakarta Utara	
6	Dr. Lita Sari Barus, S.T, M.Si	SKSG	Pembinaan Peningkatan Kompetensi Pemuda dalam Meningkatkan Ketrampilan Pemasaran Ekonomi Kreatif Berbasis Digital di Kabupaten Kepulauan Pasangkayu, Sulawesi Barat	
7	Dr. Mulawarman Hannase, Lc., MA.Hum.	SKSG	Smart Green 2023: Edukasi dan Aksi Penanaman Pohon Buah pada Masyarakat Kelurahan Rorotan, Kecamatan Cilincing Jakarta Utara sebagai Upaya Peningkatan Kesejahteraan Berkelanjutan dan Pencapaian Target 30 persen Ruang Terbuka Hijau di Provinsi DKI Jakarta	
8	Dr. Palupi Lindiasari Samputra	SKSG	Pelestarian Kampung Betawi “Keroncong Tugu” sebagai Kekuatan Membangun Perekonomian Inklusif melalui Pengelolaan Usaha berprinsip Koperasi Pancasila	

No.	Nama	Fakultas	Judul	Waktu
9	Dr. Renny Nurhasana	SKSG	Urban Farming di Sekolah Perempuan TPA Ikhlasul Machfudz untuk Pendidikan dan Kesehatan Jiwa Ibu dan Anak	
10	Dr. Surya Nita, SH, M.Hum.	SKSG	TOT bagi Siswa Pesantren Yayasan Bina Cipta Insani dalam Mencegah Tawuran Warga Community Policing dengan Nilai-Nilai Agama dan Norma Hukum di Wilayah Kelurahan Rorotan Kec. Cilincing Kotamadya Jakarta Utara	
11	Dr. Surya Nita, SH, M.Hum.	SKSG	Pendidikan Anti Korupsi Melalui Pembukuan Kas Online bagi Pengelola Mesjid dalam Membentuk Kesadaran Nilai Anti Korupsi di Wilayah Kelurahan Rorotan Kec. Cilincing Kotamadya Jakarta Utara	
12	Dr. Taqyuddin.,S.Si.,M.Hum.	FMIPA	Sistem Transportasi Pemicu Ekonomi Desa Tulakadi	